

ENSEIGNEMENTS POUR VOUS & MOI –

Quelques communications reçues par Soriane
présentant un intérêt personnel & collectif.

Actualité du temps présent pour les cours de la Jérusalem Céleste
synthétisés et animés par Soriane

Les communications sont données ici au bénéfice des personnes qui seront sensibles à leur message. Elles concernent des suggestions propres au travail du mois du Taureau, en relation avec le support minéral du Saphir et le séraphin vénusien LELAHEL.

« Au cours de la journée, le temps doit être réparti de façon planifiée et harmonieuse pour que différentes choses puissent se faire... ORGANISATION et DISCIPLINE !

On attend le Messie, Messie qui est en train de naître en chacun et qui provoque les souffrances de la naissance ... Ces « contractions » sont les contradictions des grands opposés, les grandes tensions qui s'opposent dans un moment crucial tout comme la mère attend la naissance de son enfant avec une joie et une impatience infinie tandis qu'au moment de la naissance (souvent) elle est plongée dans une souffrance ponctuelle qui la propulse à l'opposé de sa joie. Pourtant, ces deux sensations (joie et douleur) œuvrent au même principe, celui de la révélation et de l'avènement d'un nouveau monde, d'un nouveau corps, d'un nouvel être.

Vos êtres sont entrain de croître alors ne pleurez pas sur les états d'âme et les souffrances de la personnalité. Cette personnalité qui est en train de se fondre et de se laisser absorber dans une énergie bien plus forte et bien plus élaborée. » Les grands tests de passage sur le chemin du retour. « Le soleil est rentré dans le Taureau sous la régence de Vénus. Elle est le maître de toutes ces phases de la conscience où l'illusion et l'attraction battent leur plein. Attraction pour quelque chose, pour quelqu'un, ...attraction qui emmène vers une forme de perdition plus ou moins importante...plus ou moins sournoise ! Vénus représente un enjeu, un défi, un challenge. Tout challenge est difficile pour la personne concernée.... Ça demande un effort particulier, un dépassement de soi...des sacrifices, des renoncements en sachant que ceci participe au bien ! Dans cette épreuve, il n'y a pas d'aide extérieure... l'aide provient du plus profond de l'être. La personnalité doit être suffisamment déterminée, suffisamment soumise à la volonté de l'âme pour accepter de renoncer à ce qui la tente. C'est un conflit entre des opposés... Ici, dans le signe du Taureau l'aspirant rencontre les conflits provoqués par ses instincts. Le premier piège sur le chemin du retour est la maîtrise des instincts.... C'est aussi souvent le dernier qui subsiste sur ce parcours parce que le pèlerin ne l'a pas encore remporté au fil de ses vies. Donc ses expériences ont été émaillées de problématiques et d'embûches dues à ce premier test qui n'a pas été intégré. Son avance a été rendue plus difficile à cause de cela. Les disciples qui ont pu triompher de ce challenge, ont au cours des vies passées, avancé beaucoup plus aisément et pour beaucoup sont déjà rentrés « à la

maison » ! L'humanité actuelle est confrontée à ce problème... alternance entre tentation et renoncement. Pouvoir résister, pouvoir transmuter ce renoncement, ce sacrifice, cette frustration, tout ce que la personnalité met comme adjectifs sur cette émotion doit devenir un don et un abandon ! Un abandon pour la gloire du suprême, pour la réalisation. Les tentations rencontrées sont l'alcool, la drogue, le tabac, la nourriture, le sexe, la dépendance à l'argent, à quelqu'un etc... ce ne sont que les attraits des faiblesses de la volonté qui font qu'à chaque fois l'être retombe dans ses travers et doit revenir d'un peu plus loin pour enfin en triompher. C'est pour cela que la majorité des humains est dans des états d'âme pas possibles à cause de la difficulté de dépasser leur obstacle. Cet obstacle est intérieur et en aucun cas extérieur... il est un attachement, une dépendance, une émotion, une frustration... Il représente la difficulté de renoncer à quelque chose pour que ça aille mieux..... On retombe, on retombe, on retombe..... on retombe parce que l'on ne le comprend pas.... Ce test est lié à la personnalité et à sa transmutation.... à ce qu'on appelle le « mariage alchimique, les noces de l'agneau ... » A ce moment, le pèlerin est seul sur le chemin. Il doit prouver qu'il a compris et qu'il PEUT ! Qu'il a compris et qu'il VEUT ! Qu'il sait et qu'il FAIT ! C'est en lui seul qu'il doit trouver la force et la compréhension. Il doit dégager cette lumière qui va lui donner l'énergie pour le guider de l'intérieur de lui-même sur sa route...

ENSEIGNEMENTS POUR VOUS & MOI –

A ce moment, il se sent seul ! Le piège est de chercher des aides extérieures (médecins, psy, voyantes...etc) qui n'auront aucune aide réelle, car la solution se trouve au fond de chaque âme. La seule aide possible est celle venant de quelqu'un qui a compris le processus et qui peut l'expliquer. Ensuite, c'est à chacun d'appliquer à sa propre histoire ce qu'il a compris et de s'employer à remporter son défi ! C'est le pas actuel de l'humanité sur l'échelle de l'évolution. Tout le monde est concerné..... mais plus ou moins ! Ceux qui ont travaillé sur cette problématique dans des vies antérieures sont moins affectés ... S'en sortent mieux... Ceux qui ont pris du retard ont un défi plus difficile. » Comment résister quand vient la tentation ? « Pensez au choix que vous avez devant vous. C'est vous qui choisissez ! C'est votre volonté ! Votre décision ! Si vous succombez, vous vous enfoncez un peu plus dans les sables mouvants, dans votre marasme personnel, si vous résistez, et que vous dépassiez cette tentation, c'est une victoire proportionnelle qui vient étayer le mur de la réalisation.... Quand l'être est en prise avec sa problématique personnelle, il se coupe de la vibration d'amour. Il baisse en énergie. Il se trouve coupé de la source et n'est pas nourri par sa haute fréquence. Il se dévole vibratoirement. Il se retrouve sur le plan où il était avant, quand il était le marcheur qui avançait en ayant oublié son plan de route et qui se satisfaisait de ce qu'il traversait dans l'illusion de sa vie limitée. Plus l'état négatif est grand et plus vous êtes mal, triturés, en butte à quelque chose que vous ne comprenez pas et qui est en train de vous empoisonner... vous tournez autour comme un chien tourne autour de l'os qu'il a enterré voici des semaines et qu'il n'arrive pas à attraper.... Vous êtes coupés de la vibration d'amour provenant du cœur spirituel... de l'énergie christique que votre âme a déjà activée. Celle-ci est entraîné de vous couper de cette source divine. C'est un test afin que vous passiez un cap d'évolution. Inutile de chercher à droite ou à gauche les raisons pour lesquelles ça ne va pas... inutile de chercher dans le concret, dans le physique... la cause est spirituelle ! C'est la

manière que l'âme adopte pour vous mener vers la bonne pensée et la bonne action.... Quand vous avez triomphé de votre test alors la joie revient et avec elle, la vitalité, la créativité, le bonheur. Dieu est à nouveau vivant au cœur de chacun ...vous rayonnez l'énergie christique, qui est aussi en train de naître sur cette terre.....donc quand vous êtes mal, c'est le signal que vous êtes coupé de cette vibration divine. Il faut alors aller chercher en soi ce qui coincide et quelquefois cette cause est infime...mais bien que petite, elle peut causer de grands ravages ! Petites causes, grands effets ! Une petite cause peut vous obliger à revenir dans d'autres incarnations pour régler le problème...le même que celui qui vous triture aujourd'hui...mais amplifié ! » /

ENSEIGNEMENTS POUR VOUS & MOI –

Comment aller vers un futur positif quand on regarde avec tristesse le passé ! « Le souvenir doit être détaché de l'émotion, désactivé de l'attachement... Une prise de distance s'établit alors, rendant cette mémoire positive pour l'évolution. Elle ne demeure pas une entrave ! Si un attachement persiste envers une mémoire, il est pour vous le plus sûr des freins que vous puissiez imaginer. Cela revient à avancer vers demain en restant fermement attaché par le dos, au passé. Vous avancez sur un tapis roulant. On y avance, on croit parcourir des kilomètres, mais on reste sur place. On a l'illusion d'avancer, on fournit un effort, mais on est statique, immobile...on n'avance pas ! Le passé et toutes les mémoires qui s'y rattachent sur le plan émotionnel doivent être libérés de façon à rendre l'âme libre et disponible pour les expériences de maintenant... La majorité des gens ont des expériences positives mais vues de leur tapis roulant ! ils ne les vivent pas, ils ne les incarnent pas, ils ne les intègrent pas...ils sont illusionnés ! Ce travail se fera dans un autre temps, dans une autre vie...quand la personnalité aura compris la nécessité de lâcher ses émotions liées au passé, qu'elle l'acceptera, et qu'elle aura la force de s'y soumettre. Le souvenir a deux facettes. La facette positive est une énergie sur laquelle on s'appuie pour grandir et évoluer. Elle devient alors les fondations d'un très grand édifice. La facette négative fait que l'on repense mélancolique, triste, frustré, chagriné, à des souvenirs plaisants du passé, alors on végète et on recule. Donc, il faut absolument lâcher tout ce qui est bloquant sur le plan de la mémoire... les êtres, les situations, les lieux, le standing, les comptes en banque, les amours, les haines, les conflits, les parents, les frères et sœurs, les enfants, les amis, les ennemis, tout ! Il faut libérer l'émotion et ne garder que la force et la nourriture positive que peut nous apporter cette mémoire... C'est un engagement de première importance pour qui veut « vivre » l'Age d'or ! L'ATTRACTION ! c'est le travail du Taureau, c'est le travail de maintenant !

C'est le programme vénusien dans ce signe du Taureau ! La puissance de l'attraction est en fait un point central entre deux opposés. C'est le fléau de la Balance. A gauche le passé, à droite le futur et au milieu le sentier qui se propose tel que l'âme le veut ! L'esprit attend. L'esprit n'est rien d'autre que vous-mêmes, cette partie de vous qui est divine ! Vous êtes cette partie divine en exil dans un corps humain. Il n'y a rien de séparé ou de lointain, de secret, ou d'inatteignable. C'est comme la partie du corps qu'on a du mal à atteindre parce qu'on est trop raid...il est devenu impossible de soigner ses pieds parce qu'on ne peut plus se plier...on ne peut pas aller à l'esprit parce qu'on ne peut pas lâcher... !